

PLENO DEL 22 DE DICIEMBRE: FUTURO DEL CINE MODERNO

Asistieron 15 de los 17 ediles, (11 del PSOE y 4 del PP).

El pleno constó de nueve puntos en total.

Se dió comienzo a éste con la aprobación del acta de la sesión celebrada el día 28 de noviembre.

El segundo punto a tratar, comenzó con la comunicación del notario sobre la adquisición de la plaza de toros. Se informó a los asistentes acerca de la existencia de un escrito proveniente de la Junta de Comunidades.

Asímismo, el tercero de los puntos referente a la modificación de créditos del pasado año 89, fue aprobado por unanimidad. También se llegó a un acuerdo referente a la forma de pagos de la plaza de toros.

Tampoco hubo objeción alguna en el punto referente al proyecto técnico sobre la construcción de

una estación de autobuses.

El alcalde informó al pleno que en total hay 15 millones, (10 provienen de Castilla-La Mancha), para una estación de autobuses que vale 27.687.122 ptas. en su totalidad.

La propuesta sobre la utilización del cine Moderno como local de uso recreativo social fue también aprobada. Además de mantenerse el volumen actual del edificio, se ampliará en 10 metros la fachada del mismo.

Por otra parte, parece ser que se ha llegado a un acuerdo para arreglar las aceras en la calle Guadalupe y no tardarán en comenzar tales obras.

Para los programas de alfabetización y educación de adultos se mandarán escritos al director Provincial de Educación y Ciencia, ya que no hubo discordancias por ninguno de los partidos presentes en la aprobación de éste punto.

Para finalizar el pleno, se acordó que la Agrupación de Albañiles de La Solana se encargará de las obras de acerado y ampliación de la red de alcantarillado en diversas calles de la localidad. Aunque en éste último punto el PP se abstuvo por considerar las obras caras, indicó, por medio de su portavoz, que no le parecía mal que éstas se llevaran a cabo porque son necesarias.



PLENO DEL 26 DE ENERO: - INFORME SOBRE EL POLIGONO INDUSTRIAL - PREGUNTAS DEL P.P.

Por VICENTE MORENO NIETO

Con la asistencia de 15 (10 del PSOE y 5 del PP) de los 17 concejales que forman la corporación municipal, comenzó esta larga sesión ordinaria el pasado 26 de Enero a las 19 horas, con tan sólo de interesante el informe de la Alcaldía sobre el Polígono Industrial y las preguntas del PP en los 17 puntos que formaron el orden del día.

Primeramente se aprobó el acta de la sesión anterior fechada el 22-12-89.

Como segundo punto, un escrito de la Diputación Provincial concediéndose 35 millones de pesetas para alumbrado general de la localidad, de los que 12.250.000 ptas. los pondrá el Ayuntamiento y el resto (22.750.000 ptas.) la Diputación.

Por otra parte, informó el alcalde, Nemesio de Lara, de la iluminación del campo de deportes La Moheda con el objetivo de poder disputar por la noche el equipo solanero los partidos de la Copa Autonómica.

Al portavoz del PP, Francisco Luna, le pareció bien la idea, habiendo de procurar realizar el proyecto cuanto antes.

A continuación se procedió al nombramiento de representante municipal en la Confederación Hidrográfica del Guadiana. El PSOE propuso a José Camacho Moreno (concejal de Manzanares), que obtuvo los 10 votos del partido socialista, frente a los 5 que obtuvo Daniel Almansa (alcalde de Bolaños), propuesto por el PP. Por lo tanto, quedó elegido por parte del pleno solanero el

presentado por el partido mayoritario.

Los siguientes puntos, referentes a la anulación del proyecto de obras para la instalación de la red de aguas en un tramo de la calle Hoces solaneras y sus correspondientes contribuciones especiales, aprobación adicional al proyecto de pavimentación de la calle Guadalupe y de las aceras de la calle Espronceda, y la aprobación del pliego de condiciones de peatonalización de la calle Feria, fueron aprobados por unanimidad, con un diálogo entre concejales en este último punto sobre el paso de vehículos a las cocheras.

El proyecto de acerado de la calle Concepción también fue aprobado por unanimidad.

Se aprobaron igualmente el estudio de